



#REACCIÓN RUTA 2027

NO HAY QUE BAJAR LOS BRAZOS: ALCALDE LUJÁN

C. NAVARRO,
M. ZAVALA
Y CORRES-
PONSALESEDOS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El movimiento de la Cuarta Transformación está muy fuerte, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo tras una serie de encuestas de **El Heraldo de México**, de cara a las elecciones de 2027.

"Está interesante la encuesta que sale en **El Heraldo**, vale la pena que se vea, no la voy a pasar aquí, porque si no van a andar diciendo que andamos promoviendo, pero no se necesita promover porque el movimiento de transformación está muy fuerte en el país, muy fuerte, hay un reconocimiento del pueblo".

En la mañana, la Mandataria recordó a todos aquellos que aspiren a un cargo de elección popular por su partido: "Hay tres máximas: no mentir, no robar, no traicionar al pueblo", y pidió a los aspirantes calma para esperar los tiempos, pero "por lo pronto a seguir trabajando cerca del pueblo siempre".

El Heraldo de México publicó 17 encuestas en el suplemento *Ruta 2027*, por las elecciones de 2027; en las que, en 15 de ellas, Morena aventaja a la oposición en las preferencias electorales.

La presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde aseguró que los sondeos de este diario confirman el respaldo a este proyecto, pero llamó a sus militantes a no confiarse y decir: "Ya ganamos".

"Sabemos que va a haber 17 gubernaturas, este ejercicio habla de la preferencia electoral en 15 estados de los 17. Incluso te diría pues con los otros con posibilidades también de ir trabajando para para poder ganar", dijo en entrevista para **Heraldo Radio** con Maca Carriedo.

Convocó a todos sus integrantes del movimiento a trabajar a fin de consolidar estas preferencias y traducirlas también en "buenas y buenos" candidatos.

En San Luis Potosí, el presidente del Consejo Estatal de Morena, el diputado local Carlos Artemio Arreola Mallo, afirmó que las y los potosinos están preparados para tener una gobernadora guinda.

En tanto, la senadora del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Ruth González Silva, al instalar el Comité Municipal en Ciudad Fernández, dijo que "el Verde ha demostrado que sabe gobernar, que escucha y cumple, vamos rumbo al 2027 con paso firme".

Por separado, la presidenta del PRI estatal, la diputada Sara Rocha, aseguró que "faltan muchas cosas por pasar" y que en política 24 horas son mucho tiempo para las definiciones.

Criticó que ahorita las preferencias electorales benefician Morena y al Verde por los programas sociales que despliegan en San Luis Potosí, pero que "no tenemos que echar campanas al vuelo ningún partido porque aunque el PRI perdió en varias épocas, así le puede pasar a Morena y al PVEM".

El resultado hecho por la encuesta de **QM Estudios de Opinión** y **Heraldo de México** que marca que Morena tiene un 52% de preferencias del voto para las próximas elecciones, es prueba clara de la fortaleza que tiene este partido y el respaldo ciudadano al trabajo hecho por el gobernador Alfonso Durazo, aseguró la presidenta del partido en Sonora, Judith Armenta.

En Jalisco, el senador Carlos Lomelí dijo estar emocionado al conocer los resultados del suplemento *Ruta 2027*, en donde se observa un avance guinda en diversas entidades del país con rumbo al proceso electoral de ese año.

LEVANTAN LA MANO

A pesar de que Morena pidió a sus militantes no adelantarse en la carrera por las gubernaturas, los senadores morenistas Andrea Chávez y Saúl Monreal se dijeron concentrados en la competencia por la gubernatura de Chihuahua y Zacatecas, respectivamente.

Al arrancar el periodo extraordinario de sesiones, el legislador Monreal aseveró que está firme su aspiración por la gubernatura de Zacatecas y se encuentra recorriendo el estado para las elecciones del 2027.

Dejó abierta la posibilidad para competir con los colores del PVEM o el PT, si es que Morena no le permite ser candidato por el candado por nepotismo.

Chávez sostuvo que su prioridad sigue siendo la candidatura a la gubernatura de Chihuahua. 🗳️

DE REFERENCIA

17

ENCUESTAS
SE LEVANTARON
PARA
LA RUTA 2027.

15

DE ESTAS
POSICIONAN
AL GUINDA A
LA CABEZA.

2

MUESTRAN
QUE EL PAN
RETENDRÍA 2
ENTIDADES.

LA DIRIGENTE NACIONAL DE MORENA PIDE A MILITANCIA TRABAJAR PARA CONSOLIDAR PREFERENCIAS ELECTORALES



NO SE NECESITA PROMOVER PORQUE EL MOVIMIENTO DE TRANSFORMACIÓN ESTÁ FUERTE EN EL PAÍS

CLAUDIA
SHEINBAUM
PRESIDENTA
DE MÉXICO



FOTO: ESPECIAL

CONSOLIDAR

Alcalde Luján aseguró que los sondeos respaldan a la 4T en el país.



FOTO: ANTONIONAVA

CALMA | • La presidenta Claudia Sheinbaum pidió a los aspirantes no adelantarse a los tiempos.